

Se rezaga México en recaudación (Reforma 10/03/15)

Se rezaga México en recaudación (Reforma 10/03/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (10 marzo 2015).- En México, la recaudación en proporción del PIB en 2013 representó el 18.9 por ciento, cifra menor al promedio de países de la región, así como a los de la OCDE, según un estudio. México es de los países que menos recaudan entre las economías de América Latina, con una proporción de 18.9 por ciento del PIB en 2013, dice la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En general, según el documento "Estadísticas tributarias en América Latina y el Caribe 1990-2013", la recaudación de los gobiernos de la región, que en promedio fue de 21.3 por ciento como proporción del PIB para 2013 es inferior a la de los países OCDE, que promediaron 34.1 por ciento. Sin embargo, algunas economías tienen un desempeño bastante notable en términos de recaudación. Por ejemplo, Brasil tuvo ese año una recaudación de 35.7 por ciento mientras que la de Argentina fue de 31.2 por ciento. Otros que están por encima del promedio regional son Bolivia, con 27.6 por ciento, o Uruguay, con 27.1 por ciento. Mientras, el estudio señala que otros países, como México, tienen problemas serios de recaudación. Por ejemplo, Panamá recaba el 18.9 por ciento de su PIB, Perú tiene un porcentaje de 18.3 por ciento, Honduras de 18 por ciento y Paraguay de 16.4 por ciento. Cabe mencionar que en el caso de México, en 2012 la recaudación representaba el 19.6 por ciento y cayó en 2013 a 18.9 por ciento. La OCDE señala que, para fines de este estudio, el término "impuestos" se refiere a pagos obligatorios sin contraprestación efectuados al gobierno general en el sentido que, normalmente, las prestaciones que los gobiernos proporcionan a los contribuyentes no guardan relación directa con los pagos realizados por éstos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo